

Chère Grand-mère,

Comme promis, je t'écris une lettre pendant mes vacances. En ce moment, je suis à Venise. Je passe un moment très agréable.

Pendant ma visite du palais des Doges, j'ai rencontré Elena et Tonio. Ces jeunes Italiens visitaient le monument. J'ai parlé à Tonio en français. Il a répondu gentiment avec un chouette accent. Nous avons continué la promenade ensemble.

Le soir, au restaurant, nous avons mangé des pâtes aux fruits de mer et des gâteaux. J'adore la nourriture des Italiens. On a bien discuté. Ma nouvelle amie a raconté la vie de Marco Polo. Ce grand aventurier est allé jusqu'en Chine.

Le lendemain, nous avons marché dans cette ville mystérieuse avec un plan des rues et des canaux. Au musée, nous avons vu des tableaux magnifiques. Nous avons pris le vaporetto. Nous avons bavardé toute la journée.

Demain, nous dégusterons une part de glace aux fruits confits sur la superbe place San Marco. On fera un tour au musée de l'histoire navale de Venise. Je verrai peut-être l'ancien navire de Marco Polo. J'achèterai un souvenir chez les marchands du pont Rialto.

Est-ce que tu m'apprendras l'italien à mon retour ?

Vous allez bien, Grand-Père et toi ?

Je pense à vous.

Aris